

## ABSTRAK

**Novia Rizka Anjani, 1950510016, “Pengaruh *Corporate Social Responsibility* (CSR), Kualitas Audit, dan *Financial Distress* terhadap Agresivitas Pajak (Studi Empiris pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode 2020-2022)”. Skripsi. Program Studi Akuntansi Syariah. Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus. 2023.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Corporate Social Responsibility* (CSR), Kualitas audit, dan *Financial distress* terhadap Agresivitas pajak pada perusahaan Manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2020-2022. Dengan rumusan masalah (1) Apakah *Corporate Social Responsibility* (CSR) berpengaruh terhadap Agresivitas Pajak?. (2) Apakah Kualitas Audit berpengaruh terhadap Agresivitas Pajak? (3) Apakah *Financial Distress* berpengaruh terhadap Agresivitas Pajak?.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan mengambil data laporan keuangan tahunan (*annual report*) perusahaan manufaktur yang terdaftar dalam BEI dari tahun 2020-2022. Jenis penelitian kuantitatif yang digunakan adalah penelitian kausal yang digunakan untuk menganalisis bagaimana pengaruh variabel independen terhadap variabel dependen. Pengambilan sampel menggunakan metode *purposive sampling* dengan jumlah populasi sebanyak 196 perusahaan dan jumlah sampel yang digunakan sebanyak 56 perusahaan dengan periode 2020-2022. Pengelolaan data dalam penelitian ini menggunakan SPSS 22. Metode analisis yang digunakan adalah regresi linier berganda.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) variabel *Corporate Social Responsibility* (CSR) tidak berpengaruh terhadap agresivitas pajak, (2) variabel Kualitas Audit berpengaruh secara signifikan terhadap agresivitas pajak, (3) variabel *Financial Distress* berpengaruh signifikan terhadap agresivitas pajak dan variabel CSR (*Corporate Social Responsibility*), kualitas audit, dan *Fiancial distress* secara bersama-sama berpengaruh signifikan terhadap variabel agresivitas pajak.

**Kata kunci:** Agresivitas Pajak, *Corporate Social Responsibility*, Kualitas Audit, *Financial Distress*